



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

LADRILLOS. Beirut, Líbano, septiembre 5 (AP). Dos mujeres palestinas transportan ladrillos hoy en el distrito de Bourj El Barajneh para reconstruir sus residencias, destruidas en el reciente sitio israelí.

Destituyen militar por desprestigiar Honduras

Tegucigalpa, septiembre 4 (Latin-Reuters). El Alto Mando militar hondureño destituyó a un coronel que criticó al Comando de las Fuerzas Armadas por conducir a Honduras a una confrontación con la vecina Nicaragua, dijo hoy un comunicado militar.

El Alto Mando, que

anoche celebró una reunión, ordenó el licenciamiento con deshonra del coronel Leonidas Torres Arias, quien se desempeñaba como agregado militar de la Embajada hondureña en Buenos Aires.

El Comando, con poderes de corte marcial, juzgó

Pasa a la página 27

Sólida es economía de Venezuela dice gobierno

Caracas, Sept. 5 (AP). Autoridades del gobierno reiteraron hoy que la situación económica de Venezuela es sólida y que "no hay razones para albergar temores" de que en este país se repita la crisis por la que atraviesa México.

"La situación de los dos países es totalmente diferente", dijo el ministro de

Fomento, José Enrique Porras Imaná, después de presidir una reunión del sector financiero del gobierno.

El ministro destacó que, entre otras cosas, el gobierno ha reducido el gasto público en los últimos tres años y ha tomado medidas para "evitar situaciones

Pasa a la página 27

Oposición a renegociar la deuda de Argentina

Buenos Aires, Sept. 5 (AP). La fuerza aérea expresó su oposición a renegociar la deuda externa argentina bajo eventuales presiones de Gran Bretaña para que se levante el bloqueo de fondos dispuestos por el gobierno de Buenos Aires durante la reciente guerra de las islas Malvinas.

Un documento de la fuerza distribuido anoche propone también investigar a

los responsables de la deuda externa, calculada en unos 36.000 millones de dólares, y cuyos principales acreedores son bancos británicos y estadounidenses.

El documento incluye la sugerencia de formar "un fondo de reparo" con el dinero británico bloqueado para compensar a Argentina "por la ocupación ilegal de las islas y los daños

Pasa a la página 27

Hoy negocian extensión Pacto Mundial del Café

Londres, Sept. 5 (AP). El Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC), se reúne mañana para negociar la extensión del actual pacto mundial del café.

También tendrá que decidir cuotas de exportación —que representan la distribución proporcional del mercado entre los productores— a asignar a los 47 exportadores miembros para el año cafetero 1982-83 que se inicia el 1 de octubre.

En su reunión del año pasado, el consejo aprobó la realización de negociaciones para una extensión del pacto, que debían concluir el 1 de julio de este año. Pero el plazo venció en medio de un desacuerdo entre los productores,

y el consejo dio a los negociadores una última oportunidad de llegar a un acuerdo en su reunión de septiembre.

Tiempo a negociaciones

El tercer pacto internacional del café, concertado en 1976, que debía caducar el 30 de septiembre, fue extendido por un año para dar tiempo a las negociaciones.

Pero esta ampliación fue aprobada con la expresa condición de las naciones consumidoras de que sólo entraría en vigencia si las conversaciones destinadas a modificar las condiciones vigentes concluyeron con éxito el 1 de julio, dejando para esta sesión de septiembre la tarea de preparar las cuotas de exportación de la próxima cosecha.

Estas conversaciones son críticas porque a menos que

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EXPLOSIVOS. Tegucigalpa, Honduras, septiembre 5 (AP). Armas, municiones y explosivos descubiertos en una zona residencial. La policía dijo que procedían de México y Nicaragua. Además, pertenecían al grupo izquierdista Farabundo Martí de El Salvador.

Condenan asesino de mujeres a 60 años de prisión

Houston, Sept. 5 (UPI). Un juez condenó hoy a 60 años de prisión —"ya que no lo puedo condenar a muerte"— a Coral Eugene Watt, asesino confeso de 13 mujeres.

"Espero que lo pongan en los lugares más profundos de la prisión para que no pueda ver la luz del día", dijo a Watts el juez Doug Shaver.

El juez señaló que no recomendaría libertad bajo palabra, a pesar de que el condenado podría reclamarla dentro de 20 años.

El juez dictó sentencia después de escuchar el testimonio de tres testigos, quienes aportaron la evidencia mínima de que Watts fue culpable de robo con violencia de domicilio y ataque a dos mujeres que lograron sobrevivir.

Después el propio Watts

Pasa a la página 27

Papa ruega por víctimas Polonia

Castelgandolfo, Italia, Sept. 5 (Latin-Reuters). El Papa Juan Pablo II oró hoy por los polacos que murieron en las últimas manifestaciones contra la Ley Marcial en su patria.

"Saludo a los polacos que están aquí presentes", dijo a la audiencia de sus acostumbradas oraciones dominicales en la residencia veraniega papal cerca de Roma.

"Saludo también a los que están en Polonia, y sobre todo a quienes más sufrieron en los días recientes. Recordar

mos a quienes murieron trágicamente en estos días, y oramos por ellos a través de la intercesión de la Virgen de Jasna Gora.

Las autoridades de la Ley Marcial en Polonia dijeron que cuatro personas murieron y muchas otras resultaron heridas cuando la policía disolvió las manifestaciones realizadas la semana pasada en las principales ciudades polacas para señalar el segundo aniversario del nacimiento del ahora suspendido sindicato Solidaridad.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

MOVIMIENTO NORMAL. Beirut, Líbano, septiembre 5 (AP). Elementos del ejército libanés son vistos el sábado cargando municiones, una vez que las posesiones de los guerrilleros palestinos fueron trasladadas

de las bases blindadas al oeste de Beirut. Una mujer libanesa, en primer plano, usa una sombrilla y atraviesa los escombros en una calle de la ciudad, devastada por el cañoneo israelí.

Italia desafía el embargo de E.U.

Livorno, Italia, Sept. 5 (UPI). Italia, desafiando el embargo decretado por Estados Unidos contra materiales para construir el gasoducto soviético que va de Siberia a Europa Occidental, permitió el embarque hacia la Unión Soviética de dos turbinas diseñadas por firmas norteamericanas.

El Departamento de Comercio de Estados Unidos anunció inmediatamente que había suspendido la exportación de tecnología a la firma italiana que construyó las turbinas bajo licencia de los norteamericanos.

Italia es el tercer país europeo que desafía el embargo decretado por el presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, que trata de impedir o demorar la construcción de la tubería que llevará gas natural desde los campos de Siberia a los países industriales de Europa Occidental.

Gran Bretaña y Francia, también se han negado a cumplir el embargo.

El barco de carga soviético Dobrovnik zarpó anoche del puerto de Livorno, en el mar Tirreno, llevando en sus bodegas las turbinas construidas por la firma de pro-

Pasa a la página 27